
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

                            

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月３０日（木）に新発田市議会議員が来校！ 

新発田市主催「ドラフト会議」に参加している住居環境科を取材されました。 

また、施設も見学して頂きました。「ここの学生はキラキラしているね」というコメントも♪ 

今回の内容は、「しばた市議会だより１４１号」に掲載されていますので、そちらもご確認ください！ 

 

 

「お知らせ一覧」に戻る 

https://www.shibata-shigikai.jp/g07_Koho.asp
https://www3.jeed.go.jp/niigata/college/news/information.html

